





Untuk menunjang tanggung jawab diantara kemampuan dan keterbatasannya dalam menyiapkan anak yang berkualitas, wanita memerlukan sarana untuk membatasi jumlah anak, yang pelaksanaannya tidak bertentangan dengan ajaran agama Islam. Kontrasepsi mantap sebagai alternatif diantara kontrasepsi lainnya yang ditawarkan oleh program Keluarga Berencana untuk menuju keluarga bahagia sejahtera.

Alat kontrasepsi merupakan incaran pertama bagi khalayak masyarakat yang memasuki jenjang pasangan usia subur (PUS) yang telah menikah dengan pasangan yang legal menurut agama dan hukum UU Negara, karena mereka khususnya kaum perempuan menyadari bahwa wanita produktif adalah wanita yang usianya berkisar antara 15 sampai 49 tahun. Dengan demikian, pasangan usia subur (PUS) yang berupaya menjadikan keluarga berencana baik dari segi mengasuh anak, pengaruh psikologis, pendidikan dan kestabilan ekonomi akan memilih alat kontrasepsi sebagai sarana utama untuk mewujudkan keluarga sakinah yang saling mengasihi dan menyayangi sesuai dengan ketentuan syari'at Islam.

Namun, sebelum memilih alat kontrasepsi sebagai sarana utama untuk mewujudkan kebahagiaan melalui keluarga sakinah yang saling mengasihi dan menyayangi, pasangan suami istri harus berkonsultasi terlebih dahulu ke bidan atau dokter kandungan untuk mengikuti bimbingan dan konseling untuk membantu mereka (pasutri) dalam mengambil keputusan mengenai jenis alat kontrasepsi yang akan dipakai



keluarga berencana alat kontrasepsi mantap tubektomi metode operasi wanita (KB MOW) dan dinyatakan melahirkan anak kelimanya dalam usia yang telah 35 tahun dan di 10 tahun usia pernikahannya. Setiap kali penulis bertanya tentang proses kelahiran anak kelimanya, wajahnya tidak bisa berbohong, kesedihan itu sangat nampak di wajahnya begitupun dari pihak suaminya, ditunjukkan dari guratan wajahnya yang muram, kusam, kurus (berat badannya menurun). Mereka masih menyimpan kesedihan serta penyesalan yang mendalam hingga meneteskan air mata ketika menceritakan keadaan yang terjadi tentang kondisi yang dialaminya.

Kehadiran putri kelimanya membuat pengeluaran dalam rumah tangganya semakin meningkat, hal ini menjadikan kondisi ekonominya juga semakin menurun. Karena pendapatan yang dihasilkan dari pengrajin mainan dan usaha toko kecil – kecilan di depan rumahnya tidak sebanding dengan pengeluaran keluarga, sementara rumah yang ditempati juga mendapatkan bantuan dari pemerintah untuk merenovasi rumah yang sebenarnya kurang layak untuk ditempati.

Klien menjadi kurang berantusias dan bergairah untuk menjaga dan melayani putra – putrinya yang masih bisa dibilang balita, ketidak bergairahan dalam menjalani kehidupan sehari – hari ini disebabkan karena kehadiran putri kelimanya yang membuat klien depresi.

Bertambah hari itu artinya bertambah umur juga putri kelimanya, akan tetapi dia tidak berkeinginan untuk mengikuti program KB MOW, takut gagal dan akan menghadirkan janin dalam rahimnya lagi. Semula





































Islam, terdiri dari: Pengertian Bimbingan dan Konseling Islam, Tujuan Bimbingan dan konseling Islam, Fungsi Bimbingan dan Konseling Islam, Prinsip Bimbingan dan Konseling Islam, Langkah-langkah Bimbingan dan Konseling Islam, Unsur-unsur Bimbingan dan Konseling Islam. Terapi Realitas, terdiri dari: Pengertian Terapi Realitas, Tujuan Terapi Realitas, Teknik-teknik Terapi Relitas, Ciri-ciri Terapi Realitas. Depresi meliputi: pengertian depresi, faktor – faktor pemicu depresi, Indikator Yang Muncul dari Depresi. Alat kontrasepsi mantap tubektomi metode operasi wanita (MOW), Pengertian alat kontrasepsi mantap tubektomi metode operasi wanita (MOW), Indikator kegagalan, Sebab Akibat Kegagalan.

Bab III Penyajian Data. Yang membahas tentang deskripsi umum objek penelitian dan deskripsi hasil penelitian. Deskripsi umum objek penelitian membahas tentang setting penelitian yang meliputi deskripsi lokasi, konselor, konseli, dan masalah, deskripsi Dampak Kegagalan Seorang Ibu Memakai Alat Kontrasepsi mantap tubektomi metode operasi wanita (MOW), Deskripsi proses pelaksanaan bimbingan dan konseling Islam dalam mengatasi depresi seorang ibu yang mengalami kegagalan alat kontrasepsi mantap tubektomi metode operasi wanita (MOW) di Desa Siwalanpanji Kecamatan Buduran Kabupaten Sidoarjo, Pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dalam mengatasi depresi seorang ibu yang mangalami kegagalan alat kontrasepsi mantap tubektomi metode operasi wanita (MOW) di Desa Siwalanpanji Kecamatan Buduran Kabupaten Sidoarjo

Bab IV Analisis Data. Pada bab ini memaparkan tentang analisa data dari Analisis Proses Pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam,

Análisis Keberhasilan Bimbingan dan Konseling Islam, Análisis Data Tentang Pelaksanaan Bimbingan dan Koseling Islam dalam mengatasi depresi seoarng ibu yang mengalami kegagalan alat kontrasepsi mantap tubektomi metode operasi wanita (MOW) di Desa Siwalanpanji Kecamatan Buduran Kabupaten Sidoarjo.

Bab V Penutup. Merupakan bab terakhir dari skripsi yang Meliputi Kesimpulan dan Saran dari hasil penelitian yang telah dilakukan.